

https://twinkle.repo.nii.ac.jp

テュートリアル課題 昼ごはん食べましょう

メタデータ	言語: jpn
	出版者:
	公開日: 2021-01-22
	キーワード (Ja):
	キーワード (En):
	作成者: 東京女子医科大学
	メールアドレス:
	所属:
URL	https://doi.org/10.20780/00032688

2016年度 Segment. 5

課 題 No.1

課題名:昼ごはん食べましょう

課題作成者: 消化器内視鏡科

消化器内視鏡科

解剖学

太田正穂 中村真一 本多祥子



無断で複写・複製・転載すると著作権侵害となることがありますのでご注意下さい。

医学部3年生のさちほさんとみち子さんは午前の授業を終えて、昼食をとっています。

さちほ:「みち子はよく食べるけど、太らないよね。私なんか、少し油断するとすぐに太ってしまう。うらやましいわ。」

みち子:「高校生時代から、体重は変わらないかな。身長もあまり伸びなかったけど。私の母も同じよ、遺伝かもね?」

さちほ:「それにしても、テレビにでているGさんはよくあんなに食べられるよね。」

みち子: 「そうね、食物が早く腸に流れるのかも。でも太ってないから、吸収は悪いのかな?」

さちほ:「胃がすごく拡張するらしいよ。」

みち子さんは、母親が毎年市の胃検診(胃エックス線検査)を受けて異常がなかったのに、今年は検診の結果 上部消化管内視鏡検査をうけるよう通知されたことを思い出しました。

みち子:「母はこの前内視鏡検査を受けたけれど異常はないといわれたわ。」

さちほ:「私の父も受けたことがあるの。とても忙しい時があってそのころ煙草も吸うし、お酒もたくさん飲んでいたわ。そしたらみぞおちが痛くなって黒い便が出たので病院に行って検査をしたら胃潰瘍といわれたの。精密検査で悪性ではなくてほっとしたけれど、薬を今でも飲んでいるわ」